

ANTHROPOLOGISCHE GESELLSCHAFT
IN WIEN.

SECRETARIAT: I. BURGRING 7.

E.

St. Pölten, den 6. Jän. 1903.

Zurrgangster Herr Regierungsrat!

Iuden ist Ihnen für Ihre liebenswürdigen Zeichen
nun 4. d. M. meine freigiebige Dank lagen, sehr ist dieöffnung
Aussicht, dass es morgen möglich sein wird, die fast auf
Mühlgasse - Kippe - Kellner zu machen.

Es würde mir aufrichtig beiß sein, wenn wir für am
14. wäre in nördler Mitte gegen Körnchen. Der Prälal von
Herzogenburg few Landmaffall Schmoltz sprach mir, dass
er sich sehr freue, die Anthropologische Gesellschaft persönlich
im Hause begrüßen zu können.

Die Ausgrabungen in Natterndorf Särfen ist ganz
inhaltstreu gehalten. Es handelt sich um ein vor Wegen auf

in Angriff genommene Graberfeld, das Dr. Kraut. war Thalheim
gräber aufhält, wir wir der an der Universität Archäo.
logie studirende junge Apotheker Herr Bayer sagten.
Sie sagten Photographien von bloßgelegten Gräbern, die wir
wir für den Gedanken an eine Excursion nach Stakendorf
aussetzen.

Da wir jetzt, wie ich glaube, von der kleinen Kraftwerkstatt
nur Niemand in Natzendorf war, so glaubte ich die
Excursion ohne Leute kein ansetzen zu sollen.

Sie sagten aber leider wie Künig vor Leipzig, daß
sie fahren in Melk am 14. B.S. vom Samstag
ding den Grabungsbericht im Angriff genommen
hasten, und ich war in Thalheim auf, die Tage anders zu
arrangieren. Wir fuhren auf am 14. in Melk ein
großes Frühstück gefeiert und gar nicht geschafft. Es
griff ich in letzter Moment nach Herzenburg-Stakendorf
nur zwar speziell mit allmöglicher Kürscherei auf den Grabungen.
Frühstück, da Sie ja Mh. für uns abnehmen, wollten
ich die Melker Excursion nicht auf einen späteren Sonntag
verschieben. Das sagten mir Herr L.S. gestern, da ich gerade



auf der Mittelmeere den größten Platz lagen.

So hat mich auf der Pferdestaffel beeindruckt, daß wir für nicht in Troppau gespielt haben, vielmehr als der Landes- fähntrittmann Graf Thun als Minister des Staates ausgespielt war. Den wirklichen turniermäßigen Präfessionen waren mir Dr. H. Leger von Breslau da. Dr. Kulka, Makkula, Baron Daillou, sonst ja das nur mir Liebhaber, die eigentlich im Turne nur zur Erfahrung fahren konnten und gar nicht spielen wollten.

Zum Grunde genommen war nun die Zusammenkunft in Troppau, was die Teilnahme eines grünen Rittergutsvereins betraf, sehr, sehr armelig, nur ist es mir nach davon, Ihnen betrifft, sehr, sehr armelig, nur ist es mir nach davon, einer Art Tafelrunde zu bestimmen, was mehr oder weniger eine Zusammenkunft der Ritter zu arrangieren. Man will für solche Tafeln keine Brüder zu empfehlen. Sie wollten immer besondere Brüder sozusagen mitzubringen auf. Es wollte immer nur immer die Anthropologische Gesellschaft zu einer dominierenden im Kreis machen, es waren für mich ein glückliches Gefühl gespielt, Hauptziel anzuspielen zu können. So wie aber kaum möglich sein, weil bei mir ein unangemessenes Zusammensetzen fallen, das von anderen

Durch uns früher unterschlagt sind, vorläufig unverhofft
unbekanntbar ist, was Sie mir ganz so gegeben werden.
So wurde ich über Krieg oder Frieden von mir selbst zwis-
schen beiden, ohne daß ich Geplätsche der Aufklärung
genommen hätte, den ich früher traute.

Herrn Ihnen, bestens geschätzter Herr Regierungsrat,
Sagte ich Ihnen einen solchen Blasphemiebrief geschrieben,
nur Ihnen Sie schreibt, Sagte ich mir auf vollkommen
gerne und aufrichtig freuen würden, wenn Sie
mit uns nach Herzogenburg mit Stadtdorf fahren
können.

In aufgezeichnete Verfassung

Hr. Frau gegebenen

C. S. Klein